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Lezione 2: Plurale dei Nomi

Introduzione al Plurale dei Nomi

In francese, come in italiano, il plurale dei nomi si forma generalmente aggiungendo una -s al
singolare. Tuttavia, ci sono diverse eccezioni e irregolarità che devono essere memorizzate. In questa
lezione esploreremo le regole generali per la formazione del plurale dei nomi e le eccezioni più
comuni.

Regole Generali per il Plurale

La maggior parte dei nomi forma il plurale aggiungendo una -s alla forma del singolare. Esempi:

un homme (un uomo), des hommes (degli uomini)

une chanteuse (una cantante), des chanteuses (delle cantanti)

La -s finale è muta, tranne quando si deve fare la liaison con la parola successiva.

Eccezioni Comuni

Ci sono diverse eccezioni alle regole generali per la formazione del plurale in francese. Ecco alcune
delle più comuni:

Nomi che Terminano in -s, -x, e -z

Questi nomi rimangono invariati al plurale. Esempi:

une noix (una noce), des noix (delle noci)

un nez (un naso), des nez (dei nasi)



Nomi che Terminano in -al

Molti di questi nomi formano il plurale in -aux. Esempi:

le journal (il giornale), les journaux (i giornali)

le cheval (il cavallo), les chevaux (i cavalli)

Tuttavia, ci sono alcune eccezioni che formano il plurale in -s. Esempi:

le bal (il ballo), les bals (i balli)

le festival (il festival), les festivals (i festival)

Nomi che Terminano in -eu e -au

Questi nomi formano il plurale aggiungendo una -x. Esempi:

le feu (il fuoco), les feux (i fuochi)

le cheveu (il capello), les cheveux (i capelli)

Alcune eccezioni formano il plurale in -s. Esempi:

le bleu (l'azzurro), les bleus (gli azzurri)

le pneu (il pneumatico), les pneus (i pneumatici)

Nomi che Terminano in -ail

Questi nomi formano il plurale aggiungendo una -s. Esempi:

le portail (il portale), les portails (i portali)

Alcuni nomi formano il plurale in -aux. Esempi:

le travail (il lavoro), les travaux (i lavori)

le vitrail (la vetrata), les vitraux (le vetrate)



Nomi che Terminano in -ou

I nomi che terminano in -ou formano il plurale aggiungendo -s. Esempi:

un trou (un buco), des trous (dei buchi)

Alcuni nomi in -ou formano il plurale aggiungendo -x. Esempi:

un bijou (un gioiello), des bijoux (dei gioielli)

un chou (un cavolo), des choux (dei cavoli)

Nomi di Origine Straniera

I nomi di origine straniera formano il plurale aggiungendo -s. Esempi:

le week-end (il weekend), les week-ends (i weekend)

le sandwich (il panino), les sandwiches (i panini)

Alcuni nomi mantengono la loro forma originale. Esempi:

un gentleman (un gentiluomo), des gentlemen (dei gentiluomini)

un film (un film), des films (dei film)

Nomi Composti

I nomi composti seguono diverse regole per la formazione del plurale a seconda della loro struttura:

• Nome + Nome in Apposizione; Aggettivo + Nome: Entrambi gli elementi prendono il segno del
plurale. Esempi:

un chef-lieu (un capoluogo), des chefs-lieux (dei capoluoghi)

un court-circuit (un cortocircuito), des courts-circuits (dei cortocircuiti)

• Nome + Nome Complemento: Solo il primo nome prende il segno del plurale. Esempi:

un arc-en-ciel (un arcobaleno), des arcs-en-ciel (degli arcobaleni)

un chef-d’œuvre (un capolavoro), des chefs-d’œuvre (dei capolavori)



Tabella Riassuntiva del Plurale dei Nomi

Singolare Plurale Esempio
-s, -x, -z Invariato un nez (un naso), des nez (dei nasi)
-al -aux le cheval (il cavallo), les chevaux (i cavalli)
-eu, -au -x le feu (il fuoco), les feux (i fuochi)
-ail -s le portail (il portale), les portails (i portali)
Nome + Nome in apposizione Entrambi al plurale un chef-lieu (un capoluogo), des chefs-lieux (dei

capoluoghi)
Nome + Nome complemento Solo il primo al

plurale
un arc-en-ciel (un arcobaleno), des arcs-en-ciel
(degli arcobaleni)
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